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ÁRIES - Virá uma grande
energia para iluminar o
seu coração e assim irá
além de muitas probabi-
lidades até então intangí-
veis.
TOURO - A sua rota para
uma jornada elegante e re-
cheada de boas condutas
fará com que você se en-
caminhe para um lado
diferenciado da vida.
GÊMEOS - Haverá mui-
tas dificuldades para que
você desista de alguns
pensamentos divergentes
em relação aquilo que
você imagina.
CÂNCER - Você terá uma
carga bem interessante
para que tudo volte a fun-
cionar da melhor forma
possível.
LEÃO - O Sol neste dia
irá fazer este signo encon-
trar todas as qualidades
da constelação mais gar-
bosa entre as doze casas
do zodíaco.
VIRGEM - Evite cometer
loucuras para defender al-
gumas de suas ideias. O
autocontrole, é funda-
mental para você não su-
cumbir a determinadas
coisas e situações.
LIBRA - Receberá uma
grande e forte tendência
para auxiliar as pessoas
mais próximas de você
neste momento crucial.
Não tente se locupletar
nas costas dos amigos.
ESCORPIÃO - As coisas
que estão para ocorrer no
período matutino mexe-
rão negativamente com
você neste dia extrema-
mente curioso e diferen-
ciado para a sua vida.
SAGITÁRIO - Será com
bastante dificuldade que
você logrará melhores
funções daquilo que se
trata de uma solenidade
familiar prestes a ser rom-
pida.
CAPRICÓRNIO - Sua for-
ça estará muito ativa du-
rante o decorrer deste
para com esta constelação
tão trabalhadora e persis-
tente no que acredita.
AQUÁRIO - No período
vespertino você irá en-
contrar muitas vantagens
para sair de um caminho
tão engajador. No final do
dia você pode ser ver sem
um feixe de luz amigável,
seja muito forte.
PEIXES - Alguns balan-
ços farão você se situar
em uma posição distorci-
da daquilo que você ima-
ginava ser o fundamental
para a sua grande evolu-
ção.
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SÚMULA DE REQUERIMENTO DE
REGULARIZAÇÃO DA LICENÇA SIMPLIFICADA

VELLORE S/A torna público que irá requerer à Secretaria
Municipal do Meio Ambiente de Pinhais, a Regularização da
Licença Simplificada para Comercio atacadista de material
elétrico a ser implantada R ALVORADA DO SUL 227.

SÚMULA DE REQUERIMENTO
DE LICENÇA SIMPLIFICADA

CRAFTBOX MAQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA torna
público que irá requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambi-
ente de Pinhais, a Licença Simplificada para Fabricação de ma-
quinas e equipamentos para as industrias de alimentos, bebidas
e fumo, peças e acessórios a ser implantada R RIO NEGRO 415. 
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Cadastro On-line para
solicitação de vagas em
creches municipais será

suspenso temporariamente a
partir deste domingo (21). A sus-
pensão acontece todos os anos
e é necessária para que seja feita
a distribuição e priorização de
vagas das crianças já cadastra-
das.

 O cadastro será reaberto em
14 de fevereiro de 2022, com o
início do ano letivo.

Criado em 2019, o procedi-
mento é necessário para a inclu-
são de crianças de 0 a 3 anos
que ainda não fazem parte da
rede pública. Para obter vaga na
rede municipal, o cadastro deve Para preencher o cadastro, a criança precisa ter CPF

ser preenchido, via internet,
pelo computador ou smartpho-
ne. As famílias podem indicar
até cinco opções de unidades.

Quem não tiver computador
ou smartphone pode ir ao Nú-
cleo Regional da Educação, nas
Ruas da Cidadania, onde have-
rá equipamento e orientação dis-
poníveis.

Para preencher o cadastro, a
criança precisa ter CPF. O cadas-
tro não significa a efetivação da
matrícula. Esse processo será
concluído posteriormente pela
Secretaria Municipal da Educa-
ção, quando for feita a confirma-
ção da vaga pelos responsáveis,
na própria unidade de ensino.

Cadastramento para vagas em
creche pode ser feito até domingo

Entidades, praticantes e atletas do skate
pedem mais investimentos em pistas

Debate foi organizado pelos gabinetes de Nori Seto (PP), Marcelo Fachinello (PSC) e Mauro Ignácio (DEM)
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Presidente da Associação Pra Skate, Fernando Johnson ressaltou que
o skate deve ser encarado não só como um esporte de alto rendimento,

como também um esporte de inclusão social e de transformação

Esporte que levou 12 atletas
brasileiros para as Olimpíadas
de Tokio de 2020, o skate mobi-
lizou um debate na Câmara
Municipal de Curitiba (CMC)
em que entidades, atletas pro-
fissionais e praticantes apresen-
taram uma demanda em co-
mum: a necessidade de mais
investimentos públicos para a
construção de pistas com quali-
dade e segurança na capital pa-
ranaense. Entre os convidados
estava a skatista da Seleção Bra-
sileira Junior, Maitê Demantano-
va, de apenas 11 anos.

Campeã brasileira na moda-
lidade bowlen 2018, na catego-
ria open feminino da Confede-
ração Brasileira de Skate (CBSk),
a atleta entrou para a seleção em
janeiro deste ano e sonha em se
tornar campeã olímpica no es-
porte, mas o apoio que recebe
hoje para os treinamentos é ape-
nas dos pais, falta incentivo por
parte do Poder Público, disse.
"Não existem pistas públicas
para a minha modalidade. [...]
Apesar de fazer parte da seleção
brasileira, não recebo Bolsa Atle-
ta, porque em nosso país existe
uma lei federal que impede pes-
soas menores de 14 anos de re-

ceberem. Por quê?", indagou a
convidada.

Outro skatista profissional e
na lista dos 10 melhores atletas
no ranking mundial em 2008,
Vitor Simão argumentou que os
atuais espaços para o skate -
amador ou de alto rendimento -
não comportam mais a deman-
da da população e isso pode
prejudicar a prática. Segundo
ele, se uma cidade tem, por

exemplo, 36 pistas de skate, to-
das precisam ter qualidade e ofe-
recer segurança aos praticantes.
"Se a gente tem estrutura, a gen-
te vai ter praticante, trabalho de
base, cidadania. Se A gente vai
ter atletas e, consequentemente,
representantes olímpicos."

Assim como os dois atletas,
entidades que participaram do
debate - promovido pelos vere-
adores Nori Seto (PP), Mauro

Ignácio (DEM) e Marcelo Fachi-
nello (PSC) - pediram que o Po-
der Público invista na constru-
ção de pistas e skate parks e se
colocaram à disposição para aju-
dar na elaboração de projetos e
consultoria em licitações para a
execução das obras. Vitor Si-
mão, por exemplo, analisou que
é preciso diversificar a estrutu-
ra das pistas, "padronizadas é
regresso total para o esporte".
"Pista de skate não é receita de
bolo, não funciona desta manei-
ra."  Presidente da Associação
Pra Skate, Fernando Johnson
ressaltou que o skate deve ser
encarado não só como um es-
porte de alto rendimento, como
também um esporte de inclusão
social e de transformação. Para
ele, com a construção de mais
pistas, com projetos diversifica-
dos, será possível regionalizar
várias modalidades, como o stre-
et park e o downhill. Outra opi-
nião levantada pelo ex-atleta -
que em 1979 conquistou o 3º
lugar no Campeonato Nacional
de Skate - projetos desenvolvi-
dos por gestões anteriores deve-
riam ter continuidade, indepen-
dente de quem está à frente da
Prefeitura de Curitiba.


